

Zweiter Brückenlauf am 25. Oktober

Stralsund. Die Euphorie ist unvergessen: Rund 6000 Sportler hatten am 21. Oktober 2007 die neue Rügenbrücke überquert – laufend oder walkend. Und auch wenn die große Sportparty zur Eröffnung der Brücke einzigartig war: In diesem Jahr soll es den zweiten Rügenbrückenlauf geben. Vorgesehen ist dafür Samstag, der 25. Oktober. Organisiert wird der Lauf von der Leichtathletikabteilung des TSV 1860 Stralsund, Partner sind außerdem die Hansestadt Stralsund, der Landkreis Rügen, die OSTSEE-ZEITUNG und die DAK.

„Der diesjährige Lauf“, sagte TSV-Sportwart Manfred Blessin, der die Leitung innehat, „wird anders sein als 2007“. Denn eine solch gigantische Party wie zur Eröffnung kann nicht wiederholt werden; dennoch rechnet er mit mindestens 1500 Läufern. Hinzu kommen die Walker und Nordic Walker.

Nach bisherigen Planungen wird sich der Start- und Zielbe-

reich in der Karl-Marx-Straße auf Höhe der Jahn-Sportstätte befinden. Die genaue Streckenführung in Richtung Brücke wird noch erarbeitet – sicher aber ist: Es geht über die neue Verbindung zur Insel. Und sicher ist auch: Es gibt wieder zwei unterschiedliche Distanzen. Nachgedacht wird auch darüber, dieses Mal einen Kinderlauf anzubieten. Für die Walker und Nordic Walker wird das Ziel bei der zweiten Auflage ebenfalls Stralsund sein. Im letzten Jahr hatte sich die Rückkehr vom Zielort Altfähr für einige schwierig gestaltet.

Anders als im vergangenen Jahr, kündigte Manfred Blessin an, wird dieses Mal sowohl die Brutto-, als auch die Nettozeit gemessen. Für jeden Läufer also wird die Zeit erst ab dem Zeitpunkt gemessen, an dem er die Startlinie überquert. Verantwortlich für die Zeitmessung ist ein weiteres Mal die Firma Davengo.

DOREEN BREITENFELDT

Quelle: OZ Ausgabe Stralsund vom 31.05./01.06.2008